
Ata da ReuniãD Ordinária do mês de Outubro

09 de NovembrD de 2016, Guaratinguetá - SP

A Reunião iniciou ás 19 horas com o Presidente cumprimentando os
conselheiros e as conselheiras presentes, convidados e suplentes.

A reunião segue e presentes conselheiros discutem a pauta sobre o Cadastro
Cultural. Conselheiros ressaltam a importância de continuar a campanha.

Alguns conselheiros colocam suas sugestões para melhorar o cadastro.

A discussão segue para a importância da melhoria da Comunicação do
COMCULT com a população da cidade.

Foram dadas a seguintes sugestões:

- Ter um website para o COMCULT

- Ter um plano de ação para comunicação

Ficando como responsáveis para trazer o plano de ação, as conselheiras
Neuza Cipolli e Morena.

Presidente Celso Silva se coloca à disposição para conversar e mostrar o
trabalho do COMCULT ao futuro prefeito da cidade, Marcos Soliva.

\
Foi colocado durante a reunião que o FUNDO CULTURAL Municipal ainda
está em fase de tramitação na Prefeitura e em seus órgãos equivalentes.

Fim da Reunião.

Faltas do dia:

Celso Silva - "residente

Paulo Eduardo - Secretario


